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IL GAZZETTINO

LE REAZIONI

Un risultato ini poi 1:-trite che
tutti ri endicaano.Lescintilleie-
ri non sono mancale fra politici
e sindacati. La Lega. r a pio livel-
li. rivendica li prtermtt della
salvezza di Acc, accusando i
predecessori di aver seguito
una strada illusorio, riferendosi
a quella italcomp che in ideata
sotto il (Miei no Conte. Dal crnr-
to loro. liStelle e Sindacati recla-
mano una dura lotta portata
avanti negli inni e che. assieme
alle indiscusse capacitar del
commissario Castro, ha portato
aquesto risultato.
Ma la Lega, a pi il voci, mette

le sue bandiei esuil'operazione.
T ,r parlamentare Angela. Col-

niellete: -Se le cose stantio
prendendo la giusta piega, è evi-
dente che il merito non può che
essere solo tal esclusivamente
del ministro (ior;getti». Sulla
stessa linea le dichiarazioni del
parlamentare bellunese M irko
Badole, Frasi che proprio non
sono state digerite ciel sindacali-
sta della h'ionr Stefano Nona il
quale ha replicato che invece di
tessere le sue lodi dovrebbe

I leghisti esultano
ma la Fiom li gela
«Due anni da soli»

FI©M CIGI. i➢ segretario provinciale Stefano Bonn

pensare ai annidi preoccupa-
zioni, di stipendi al lumicino, di
sofferenze e restrizioni passati
dai lavoratori: 2 anni che cozza-
no con Im parola' celer-ita” usata
impropriamente e superficial-
mentedal ministro, Realtà, con-
cretezza e serietà abbandonan-
do percorsi immaginari. Scan-

dendo queste parole il ministro
Giorgetti dimentica che se que-
sta possibile soluzione si è pale-
sate il merito va a chi. lavoratri-
ci, la oratori, organizzazioni
sindacali, commissario straor-
dinario hanno con caparbietà
tenuto aperta Ace contro i tanti
che tin ctal principio ci volevano

falliti». Anche Michele Ferrarciraro
(ltilrrr) afferma che t=.se c'è una
persona che può rivendicare
questo successo è solo il conl-
nlissario Castro, perché Lu.Ve.
e Sest il ha trovati lui; non il mi-
nistro G rrn ;t'Ctr_

Pacato l'intervento del mini-
stro bellunese Federico 1)'incir_
ti,'impeyno del t Governomas-
simo  c n) stesso seguirò le fasi
necessarie a completare il lun-
go e difficile lavoro svolto nei
confronti di questa realtà del
ktelh.rncste: dopo l'autorizzazio-
ne alla vendita da parte del Mi-
nistero per lo Sviluppo Econo-
mico. il Conlnr.vsarìo sirv,rrtrdi-
nariodovra procedere nel per-
corso di realizzazione dell'offer-
ta. Un lavoro elle seguiremo as-
sieme aigli uffici della vice:mini-
straAless7ndra Incide. Ricordo
che il valore di questi fabbrica è
stato al centro della nostra at-
tenzione negli ultimi tre anni: è
grazie all'impegno istituziona-
le. avviato con il Governo Conte
e in siner~gia con la Rei;ionc, al
commissario Castri,, all'anlnli-
nistrazionc di Borgo \'albellti-
na e le organizzazioni sindacali
se oggi possiamo nneor t,uaF-
dare in avanti per questa rcal-

d riproduzione riservata

Acquisto Ace. il Mise dir il via libera:
ora si tratta su Futuro ed esuberi
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